

Baru Dua Hari, STKIP BBG Sudah Raih Banyak Medali

Rabu, 23 Agustus 2017 15:37 WIB

BANDA ACEH, BBG NEWS—Perfect, kata itu patut disematkan kepada atlet-atlet STKIP BBG. Talenta mereka memang tidak bisa diragukan lagi, bahkan sudah tersohor sampai tingkat dunia. Hal ini dibuktikan dengan banyaknya medali yang berjejal di lemari kampus. Apalagi pada kompetisi Pekan Olahraga Daerah (POMDA) Aceh 2017. Rabu, (23/8) sehari usai pembukaan oleh Wakil Rektor III Unsyiah Dr. Ir Alfiansyah Yulianur BBC, atlet STKIP BBG sudah meraup banyak medali diantaranya medali emas diraih oleh Febri M.Sani (cabang lompat jangkit) dan Febri Nuansyah (cabang lari 800 meter), medali perak diraih oleh Aditya (cabang gaya dada 500 meter). Sementara itu, cabang lempar lembing mendapat emas dan perunggu.

Koordinator kontingen STKIP BBG Zikrur Rahmat, M.Pd. menyatakan bahwa atlet STKIP BBG mengawali kompetisi POMDA dengan hasil yang baik. Baru dua hari tim kita sudah meraih banyak medali. Hal ini membuktikan bahwa STKIP BBG mempunyai *power* dalam dunia olahraga Aceh. “Alhamdulillah tim kita telah berjuang dengan gigih dan maksimal pada semua cabang untuk meraih juara. Kami optimis akan banyak lagi medali yang diraih. Kami memohon doa dari civitas akademika STKIP BBG,”ujarnya.

Ketua STKIP BBG Lili Kasmini, M.Si menyampaikan terima kasih kepada pelatih dan atlet STKIP BBG yang telah berusaha dengan baik untuk meraih medali. “Ini merupakan kemenangan besar bagi STKIP BBG. Semua itu tidak lepas dari dosen yang profesional, terutama dari Prodi Penjasokesrek STKIP BBG,”ujarnya.

POMDA berlangsung di Unsyiah, 22-26 Agustus 2017. Tahun ini, STKIP BBG menurunkan sebanyak 52 atlet yang terbagi dalam 10 cabang perlombaan yakni silat, karate, kempo, atletik, tarung derajat, voli, futsal, renang, petanque, dan takraw.

Berita Lainnya

- [Pimpinan dan Dosen UBBG Ikut Simulasi Pengisian Borang ISK](#)
- [Lapor Diri PPG Daljab Angkatan IV Tahun 2021](#)
- [Mahasiswa UIN Ar-Raniry Melaksanakan PKL di Perpustakaan UBBG](#)
- [Atlet UKM Panahan UBBG Latihan Bersama PERPANI Kota Banda Aceh](#)
- [UBBG Adakan Workshop Penyusunan Perangkat Pembelajaran PJJ Berbasis Team Based, Hadirkan Pemateri Nasional](#)

